

PUEBLO A PUEBLO

Premio europeo a las peñas festeras de Alcantarilla

El presidente de la Federación de Peñas Festeras y Culturales de Alcantarilla, Salvador Conte, recibirá hoy en Bruselas, de manos de la eurodiputada del PP por la Región de Murcia, Cristina Gutiérrez Cortines, la bandera de Europa. Acto en el que también estará presente el alcalde de Alcantarilla, Lázaro Mellado, junto con otros miembros de la Corporación Municipal. Las peñas estarán representadas por su junta directiva, así como algunos de los antiguos presidentes que la federación ha tenido en su historia. Dado que este año se llevará a cabo el hermanamiento entre las Federaciones de Peñas de Alcantarilla y la de Cartaginenses y Romanos de Cartagena, en la expedición también estará presente el presidente de la misma, Antonio Madrid.



Internet gratis en un parque de Cehegín

La concejalía de Nuevas Tecnologías ha instalado una línea wifi en el recién renovado Jardín del Convento, en el que, a partir del mes de mayo, los usu-

arios podrán acceder a Internet de forma gratuita, a través de sus ordenadores portátiles, 'pdas' o teléfonos móviles.

Adjudicadas en Jumilla las últimas obras del plan local

El primer teniente de Alcalde Jesús Sánchez ha dado a conocer los acuerdos adoptados en una Junta de Gobierno celebrada, con carácter extraordinario, la pasada semana. En este órgano de gobierno fueron adjudicadas, de forma provisional, las obras que restaban del Plan de Inversión Local del Gobierno. Los proyectos se refieren a la construcción de las naves de promoción de empleo, situadas en la parcela 35, que se ha adjudicado a la empresa Loyma. El otro proyecto que restaba por adjudicar era el de la construcción del vial de acceso al castillo y los alrededores de la fortaleza, que ha sido para la empresa Ferrovia. Y, por último, a la empresa Saico se ha adjudicado la obra de acondicionamiento y alumbrado público de la carretera de Santa Ana.



Denuncian la falta de salas de estudio en Cieza

Un grupo de jóvenes de Cieza, respaldados por Juventudes Socialistas y por la Asociación La Empedrá, ésta última vinculada a IU, se manifestaron a las

puertas del Ayuntamiento para protestar por que las dos salas de estudio de la ciudad no están abiertas a los estudiantes, informa Claudio Caballero.

Totana informa a los desempleados del municipio

Técnicos municipales de las concejalías de Fomento y Empleo y Bienestar Social de Totana protagonizaron ayer una sesión informativa sobre los requisitos necesarios para poder solicitar las ayudas del Servicio Municipal de Apoyo al Parado (Sepa), en un acto que se ha desarrollado ayer en el centro Socio-cultural 'La Cárcel', y que ha contado con la asistencia de más de un centenar de personas. La prestación económica será compatible con la percepción de otro tipo de ayudas sociales. Por su parte, el concejal de IU en Totana, Juan José Cánovas, aseguró ayer que el ayuntamiento de Totana ha asignado las obras casi sin tener en cuenta el número de empleos, ya que la valoración en las plicas de este apartado es muy baja.



El teatro toma protagonismo en Lorquí

La concejalía de Cultura de Lorquí ya tiene listo el programa cultural de la localidad para los dos próximos meses, en el que destacan las celebraciones del

Día Internacional del Libro. Así, Lorquí recupera su actividad cultural con varias presentaciones de libros y representaciones teatrales.

Las Torres acogerá hasta el domingo el Sicarm Itinerante

Desde hoy y por espacio de cuatro días el Centro de Artistas Jóvenes de Las Torres de Cotillas albergará las demostraciones tecnológicas a ciudadanos del Sicarm Itinerante 2009. Así, a las 11 horas se procederá a la inauguración de estas jornadas, acto que correrá a cargo del alcalde torreño, Domingo Coronado. Con horario de mañana y tarde (de 11 a 14 horas y de 17 a 21 horas), a lo largo de este Sicarm Itinerante se realizarán en el municipio torreño diversos talleres formativos sobre nuevas tecnologías, concursos, una zona de foros y propuestas para los más pequeños. Esta propuesta, integrada en el III Plan para el Desarrollo de la Sociedad de la Información (PDSI), región-demarcaciónSI' organizado por la consejería de Economía y Hacienda.

Caravaca tramitará el título de familia numerosa

La Ventanilla Única del Ayuntamiento de Caravaca de la Cruz ha incorporado el servicio de tramitación de títulos de Familia Numerosa, que permite la expedición y renovación de este documento de forma inmediata, siempre que no se trate de casos específicos que requieran una valoración adicional, según informaron fuentes del Ayuntamiento del municipio en un comunicado. La Ventanilla Única es una unidad a la que el ciudadano puede dirigirse para solicitar información o tramitar procedimientos relacionados con la Administración Regional, con lo que el Ayuntamiento brinda la oportunidad de realizar distintas gestiones sin necesidad de desplazarse a cada una de las consejerías y organismos autónomos.

Diez años del remodelado Teatro Victoria de Blanca

Los conciertos de Paloma San Basilio y de María Vidal celebrarán el décimo aniversario de la reapertura del Teatro Victoria de Blanca, en lo que supondrá además un homenaje al desaparecido artista Carlos Cano. Según la concejal de cultura del ayuntamiento de Blanca, Mercedes Candel, "el teatro Victoria es un símbolo de la cultura y las tradiciones de nuestro pueblo. Sobre sus tablas se han representado todo tipo de obras, de teatro y de música, de aficionados y de compañías profesionales, interpretadas por blanqueños o por actores y músicos de países de Europa o América. Ahora se cumplen diez años desde que se restauró para volver ofrecer al pueblo un lugar para disfrutar de la cultura".